

## Peer-reviewed articles

---

- 📖 Matte-Gagné, C., Bernier, A. & **Gagné, C.** (2013). Stability of maternal autonomy support between infancy and preschool age. *Social Development*, 22, 427-444. doi: 10.1111/j.1467-9507.2012.00667.x.

## Conference presentations

---

- 📖 **Gagné, C.**, & Bernier, A. (March 2015). *The role of paternal mind-mindedness in preschoolers' moral development*. Poster presented at the Society of Research of Child Development, Philadelphia, PA.
- 📖 **Gagné, C.** (2013, Avril). L'orientation mentale et le développement des premières manifestations morales à l'âge préscolaire. Affiche présentée à la journée scientifique annuelle du département de psychologie, Université de Montréal.
- 📖 Laranjo, J., Bernier, A., **Gagné, C.**, & Matte-Gagné, C. (2013, Avril). Paternal contributions to child impulse control capacities: The role of paternal mind-mindedness. Symposium conducted at the meeting of the Society for Research in Child Development, Seattle.
- 📖 **Gagné, C.**, Bernier, A., & Laranjo, J. (2012, Mars). Étude de l'influence de l'orientation mentale paternelle sur les premières manifestations morales des enfants à l'âge préscolaire, plus particulièrement l'inhibition volontaire et l'obéissance aux règles. Communication par affiche à la Société Québécoise de Recherche en Psychologie, Sherbrooke, Canada.

-  **Gagné C.**, Lalonde-Charlebois, S. (2011, Mars). Validation d'un Questionnaire mesurant l'Anxiété chez les Personnes Âgées. Journée scientifique de Psychologie, Université de Montréal, Montréal, Canada
-  Laranjo, J., Bernier, A. **Gagné, C.** (2011, Mars). Le langage expressif des enfants de deux ans : Le rôle de l'orientation maternelle. Communication par affiche à la Société Québécoise de Recherche en Psychologie, Québec, Canada.